

*Menschen, die wir lieben,  
bleiben für immer,  
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.*

Für die grosse Anteilnahme zum Abschied von

# Heinz Frieden

23. März 1948 – 17. Juli 2025

sagen wir von Herzen Danke.

Die unglaublich vielen liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die tröstenden Worte und die persönlichen Begegnungen geben uns Kraft.

Für jedes liebe Wort, jeden stillen Händedruck und jede wertschätzende Geste danken wir von Herzen.

Wir danken Pfarrerin Irena Widmann für die Begleitung und die würdevolle Gestaltung der Beerdigung und des Gottesdienstes.

Besonderen Dank sprechen wir auch für die grosszügigen Spenden zugunsten des «Läbesruum» in Winterthur und des Kinderspitals in Zürich aus.

Die Trauerfamilie